

Los alumnos sostuvieron reuniones esta semana para votar petitorio

UdeC suspende actividades por Día de los Patrimonios debido al paro estudiantil

La casa de estudios indicó que se reprogramarán todas las actividades culturales para una nueva fecha.

La Universidad de Concepción (UdeC) tomó la decisión de postergar sus actividades por el Día de los Patrimonios, programadas para este fin de semana. Mediante un comunicado publicado este jueves indicaron que el Consejo de Decanos/as y autoridades de la UdeC tomaron la determinación de forma unánime. "Las acciones consideradas en cada uno de los campus serán agendadas para una nueva fecha, que permita a las personas visitantes participar de los recorridos y eventos planificados previamente. Esta medida se ha adoptado en el contexto

de las movilizaciones estudiantiles de las últimas semanas, que han incluido acciones que han implicado un riesgo para la integridad de las personas de la comunidad y daños al patrimonio universitario", contaron en el comunicado.

"A fin de resguardar la integridad de todas las personas y la seguridad de los espacios universitarios patrimoniales, se reprogramarán todas las actividades para una nueva fecha. Agradecemos la comprensión de la comunidad universitaria y de quienes nos visitan e invitamos a mantenerse

informados a través de nuestras plataformas institucionales", señalaron.

Las movilizaciones que iniciaron con la carrera de Pedagogía en Historia y la toma de la Facultad de Historia llevan más de un mes, sumando más de 50 carreras de la universidad, motivados por las denuncias que surgieron debido a casos de violencia de género. Los estudiantes exigen a Rectoría tomar medidas concretas, pero por sobre todo sostener un diálogo con el rector de la casa de estudio, lo que no se ha generado.

La vocera de la movilización,



La movilización lleva más de un mes y más de 50 carreras en paro.

Valery Céspedes, relató hace unos días a este medio que el jueves en la tarde se llevaría una votación para determinar el petitorio oficial de la movilización, esto tras varias asambleas con las distintas carreras donde se orientó a los estudiantes sobre las peticiones y

requisitos. Al cierre de esta edición no se obtuvieron novedades en torno a los resultados de esta reunión.

En cuanto a los edificios en toma por los alumnos, esta semana se sumó la toma del Departamento de Educación Física, sumando

se a cinco espacios tomados. A través de un comunicado la movilización rechazó las amenazas de desalojo y advirtieron que esperan no se repita lo del viernes 16 de mayo, cuando Carabineros desalojó y detuvo a seis estudiantes por orden de Rectoría.